



Nombre de la alumna: Angélica Figueroa García

Nombre del profesor: Javier Iván Godínez

Nombre del trabajo: Cuadro Sinóptico

Materia: Desarrollo humano

Grado: 6to Cuatrimestre

Grupo: Único

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 7 de mayo del 2020.

DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO

Nos ayuda a tener una buena calidad de vida y disfrutar de ella

También mide la riqueza de una nación ya que esta, está en su gente

El PNUD creó un indicador que mide el progreso conseguido por un país el IDH

Considera 3 dimensiones: salud, educación e ingreso

Estadísticas Salud: 0.872 Educación: 0.754 Ingreso: 0.542

En conjunto con el IDH se logrará medir la calidad de vida

En 2010 se introdujó una nueva metodología

Refina las dimensiones de educación

Ajusta los referentes internacionales

NUEVA MEDICIÓN INTERNACIONAL DEL IDH

Se ubica México en la posición 57 del ordenamiento internacional

IDH 0.770

El país se encuentra en el segundo grupo de países con mayor desarrollo humano

El progreso del IDH varía sustancialmente de país a país

La magnitud de este crecimiento no es igual para todos los países

Nueva medición nacional y estatal del IDH

Se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales

Captan información confiable y comparable para más de 180 países en el mundo